



Esta aplicación está diseñada para ayudarnos a ayudarlo a elegir el hogar adecuado para cada animal y el animal adecuado para su hogar. Por favor conteste el cuestionario de forma cuidadosa y completa. Por favor complete esta solicitud y tráigala al refugio.

Sobre nosotros

La Sociedad Protectora de Animales de Skagit Valley se estableció en 1974 y cada año pasan por sus puertas más de 2000 animales. Esos números se reducen cada vez que esterilizamos y castramos

La Sociedad Protectora de Animales de Skagit Valley es una agencia sin fines de lucro. No somos una agencia del condado y no estamos afiliados a ninguna otra sociedad humanitaria. Dependemos financieramente de nuestra tienda de segunda mano, membresías, donaciones, tarifas de adopción, subvenciones y legados para sobrevivir.

Estado de la misión

El propósito de la sociedad protectora de animales es brindar un refugio seguro para albergar y cuidar a los animales abandonados, maltratados o no deseados en el condado de Skagit; tratar a los animales con dignidad y respeto; colocar a estos animales en hogares amorosos y permanentes; y crear programas de educación pública que aumenten la conciencia sobre el trato humano y la necesidad de esterilizar y castrar a todos los animales.

Tarifas de adopción para caninos \$ 177.00- 250.00 - \$ 350.00 - \$450

Tarifas de adopción para felinos \$35 – 133.00 - 155.00

La tarifa de adopción incluye cirugía de esterilización/castración, implante y registro de microchip, collar y etiqueta de identificación HSSV, vacunas de primer núcleo, desparasitación general, correa de emergencia gratuita y revisión veterinaria gratuita dentro del condado de Skagit, los primeros 30 días incluyen seguro para mascotas. Entonces depende de usted mantener esa póliza.

Para ser considerado para adopción hoy:

Si el animal llegó a nosotros como extraviado, el animal debe ser retenido 72 horas antes de estar disponible para adopción de acuerdo con la Ley del Estado de Washington. Este refugio puede tener una semana adicional.

Debe tener 21 años de edad para adoptar/Complete este formulario: no aceptamos solicitudes completadas para otra persona. Tener el consentimiento de su arrendador si alquila o arrienda su casa. Nosotros hacemos contacto personalmente. Tenga una identificación con foto y fotos de su dirección actual cuando envíe la solicitud; de lo contrario, se considerará incompleta y no se procesará hasta entonces.



Enviar fotos por correo electrónico a: Shelter@skagithumane.org
janine.c@skagithumane.org

Tenga más de 1 opción si corresponde en su solicitud interesado.

Jaula del canino/felino # _____ Mascota # _____

Nombre de mascota _____

Fecha de admisión: _____ Fecha de hoy: _____

Solicitud tomada por: _____ ¿Entrevistar al solicitante? Si o No

Información de antecedentes Correo electrónico:

Nombre: _____

Domicilio

Ciudad, Estado, Código postal _____

Teléfono de Casa _____ Teléfono Celular _____

Teléfono de Trabajo _____ Horario del Trabajo _____

Alojamiento: Propio Renta Vive con los padres Casa Condominio

Apartamento Móvil

Nombre del arrendador:

Número de teléfono del arrendador:

Duración del tiempo en la dirección anterior:

¿Se opondría a que hiciéramos una visita domiciliaria? Si o No

¿Hay otras personas viviendo en el hogar (incluya las edades)

¿Qué es la póliza de mascotas del propietario?

¿Hay cerca? Y que clase, altura tipo de cerca:



Si no tiene un patio cercado, ¿cómo planea contener de manera segura a su mascota?

Tenga en cuenta que se requiere un patio cercado para las siguientes razas: Huskies, malamutes, all terriers, jack russell, dachshunds, pitbulls, rottweiler, la mayoría de los labradores y todas las razas de sabuesos, razas de ganado/de trabajo y otras razas pueden requerir una cerca en caso por caso.

¿Dónde se va a quedar el canino mientras estás en el trabajo?

¿Cuál será su plan?

¿Está familiarizado con las ordenanzas de control de animales en su área? Si o No

Historia de mascotas?

Nombre/Teléfono/Ciudad del Veterinario:

Animales actuales en el hogar (incluye ganado, aves, gatos, perros, etc.):

¿Qué animales has tenido en el pasado?

¿Has adoptado de nosotros antes? Si o No

¿Es esta mascota un regalo? Si o No

¿Planeas descortezar, amputar la cola, quitarle los espolones o cortarle las orejas a este perro? Si o No

¿Cuál es tu experiencia con los perros?

___ Propietario por primera vez ___ Ha tenido uno o dos ___ Experimentado

Califique el nivel de actividad de su hogar:

___ Activo ___ Levemente activo ___ Moderadamente activo ___ Sedentario

¿En qué actividades al aire libre participa?

¿Estás buscando un perro interior o exterior? ___ Exterior ___ Interior



Bienvenido al Sociedad Protectora de Skagit Valley

¿Dónde pasará el día tu mascota? ___ Afuera ___ Adentro ___ Otro, si otro explique:
¿Dónde pasará la noche tu mascota?

Su nueva mascota puede requerir entrenamiento doméstico, ¿cuál sería su plan para lograrlo?

Si no tuvieras éxito en el entrenamiento doméstico, ¿qué harías?

¿Qué tipo de métodos de entrenamiento planea usar con su nueva mascota?

¿Por qué quieres adoptar un perro?

¿Qué sabes sobre la raza de perro que vas a adoptar?

¿Qué rasgos de personalidad estás buscando?

¿Ha considerado el costo de tener una mascota, los costos del veterinario, los costos de los alimentos y los costos de las vacunas?

Dado que la mayoría de las mascotas de los refugios tienen antecedentes médicos/de salud desconocidos, ¿está preparado para proporcionar y pagar cualquier tratamiento médico necesario durante la vida de la mascota?

¿Está preparado para cubrir cualquier gasto médico adicional en caso de que descubra una condición de salud al principio de su adopción? Sí o No

¿Ha tenido alguna vez un seguro de salud para mascotas? Sí o No

Certifico que la información anterior es verdadera y precisa, y que la falsificación de esta información puede ser causa de denegación de mi solicitud o revocación del Contrato de Adopción.

Firma

Fecha

Miembro de personal que atendió cliente

Fecha

El proceso de adopción puede llevar tiempo, así que tenga paciencia con nosotros mientras revisamos cada solicitud cuidadosamente. Es posible que recibamos varias solicitudes para una mascota, por lo que se contactará a cada posible adoptante en espera del resultado de la revisión por parte de la gerencia. Intentamos adaptar las necesidades de cada mascota al hogar interesado en adoptarlas. Se recomienda que los posibles adoptantes investiguen la raza que están solicitando para ver si su estilo de vida se ajusta a las necesidades del animal. La Sociedad Protectora de Animales de Skagit Valley requiere que todos los animales sean alterados antes de la adopción, para no contribuir a la superpoblación de mascotas. Esta aplicación tiene en cuenta factores como el estilo de vida, la situación de vida, la actividad doméstica, la ubicación y las necesidades individuales y el historial de cada mascota a nuestro cuidado. La Sociedad Protectora de Animales de Skagit Valley se reserva el derecho de rechazar la adopción de cualquier persona. Ningún animal será adoptado por personas que tengan un historial extenso de perder, regalar, vender o tener animales lesionados o asesinados por vehículos en



Bienvenido al Sociedad Protectora de Skagit Valley

movimiento o vida silvestre. No se adoptará ningún animal a los posibles propietarios que engañen o no proporcionen información precisa en la solicitud de adopción.